



A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

El empleo estable de futuro en Salobreña pasa por la potenciación de la construcción de hoteles de calidad, por la potenciación del comercio en general y el alto comercio en particular, por un desarrollo turístico y urbanístico de calidad, respetuoso con el medio ambiente, por el impulso a la agricultura y la pequeña industria. Sectores económicos que el actual equipo de gobierno del Ayuntamiento de Salobreña con su alcalde a la cabeza, son incapaces de impulsar, a pesar de la buena coyuntura económica producida por la mejora en las comunicaciones viarias. Están haciendo lo contrario, a las pruebas me remito:

- 1.- Tendrían que estar construidos 6 importantes hoteles de calidad en el TH-2, como contempla el actual PGOU y el alcalde se los ha cargado para hacer viviendas.
- 2.-Tendría que estar construido el hotel de 300 habitaciones en el Plan Parcial Playa en terrenos vendidos por el Ayuntamiento al hotel Salobreña, como así lo contempla las condiciones de venta de hace 5 años, y ni siquiera se ha empezado.
- 3.-Tendría que estar construido el hotel sanitario de Infermundi en los terrenos cedidos por el Ayuntamiento hace 4 años, junta a Salomar 2000, como estipula el pliego de condiciones de cesión y ni siquiera se ha empezado.
- 4.-Tendría que estar construido el Centro Geriátrico de mayores por Infermundi, en el solar cedido por el Ayuntamiento en el Plan Parcial Playa hace 4 años, como estipula las condiciones de la cesión, y no se ha hecho nada.
- 5.-El TH-1, que según el PGOU y los hoteleros tendría que haber empezado las obras de construcción de los hoteles hace mas de tres años, no se ha hecho nada, solo promesas incumplidas.
- 6.- El Centro Comercial y de Ocio llamado Kasba, que se pretendía construir en el término municipal de Salobreña, de gran interés para nuestro pueblo por la gran cantidad de empleo que se generaría, por la incapacidad de gestión del alcalde se puede perder.

Todos estos proyectos se vendieron por el alcalde a bombo y platillo comprometiéndose con el pueblo de Salobreña que se iban a hacer de inmediato. En multitud de ocasiones ha fijado fechas de comienzo de las obras y hasta han venido ministras a poner primeras piedras y todas ellas han resultado ser mentira, hasta el punto que ha perdido toda credibilidad ante el pueblo de Salobreña, solo ha demostrado su incapacidad de gestionar los intereses de nuestro pueblo. Salobreña retrocede con este equipo de gobierno del PP.

Salobreña a 30 de mayo de 2006

FDO. Manuel Pérez Cobos

Portavoz del PSI-S y Grupo S.I.